



## Proyek Jalan Distop H-7 Lebaran



MERAPI-TRI DARMIYATI

Dua pekerja mengerjakan proyek peningkatan jalan di Jalan Veteran Yogyakarta.

UMBULHARJO (MERAPI) - Beberapa proyek fisik infrastruktur jalan di Kota Yogyakarta tengah dikerjakan. Semua proyek fisik tersebut harus dihentikan pada H-7 Lebaran untuk mengurangi gangguan arus lintas. Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono mengatakan, sebagian proyek fisik kini masih dalam pengerjaan. Namun dia menilai, proyek tersebut tidak berdampak signifikan pada aktivitas masyarakat saat masa Lebaran nanti.

"Memang ada beberapa pekerjaan drainase yang membongkar jalan seperti di Danurejan, Suryodiningratan dan Tegalrejo. Pengerjaannya sudah mencapai sekitar 70 persen, sehingga kami perkirakan sebelum Lebaran selesai," kata Agus, Minggu (4/6).

Proyek fisik lainnya yakni pekerjaan peningkatan jalan di Jalan Veteran sepanjang 1.490 meter persegi dengan anggaran dana alokasi khusus APBN. Salah satu pekerjaannya berupa pelebaran jalan di sisi timur Jalan Veteran mulai dari utara di simpang empat SGM ke selatan. Agus menyampaikan, jika proyek-proyek fisik yang tengah dikerjakan itu belum selesai, akan dihentikan sementara pada H-7 Lebaran. Proyek pekerjaan fisik itu akan dilanjutkan kembali paling cepat pada H+3 Lebaran.

Sedangkan proyek fisik terkait infrastruktur jalan yang cukup besar belum dikerjakan. Salah satunya revitalisasi drainase di Jalan Kenari. Proyek pekerjaan senilai Rp 17,5 miliar itu telah selesai dilelang. Agus mengakui dalam pengerjaan revitalisasi drainase itu, harus membongkar jalan, sehingga lalu lintas akan terganggu. Oleh sebab itu pengerjaan proyek tersebut baru dilakukan setelah Lebaran. "Pemenang lelang drainase di Jalan Kenari, berkomitmen akan membongkar jalan untuk pengerjaan saluran drainase usai Lebaran pada 4 Juli 2017. Kami sudah petakan kebutuhan waktu dan potensi masalahnya. Masih ada waktu efektif enam bulan setelah Lebaran," terang Agus. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005